

Le président salvadorien lance un appel à l'intégration pour aboutir au développement énergétique



San Salvador, 8 novembre, (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a inauguré la 44^e réunion de l'OLADE -l'Organisation Latino-américaine de l'Énergie, par un appel à l'intégration des peuples de la région, pour favoriser le développement.

Il a exhorté les peuples de notre continent à profiter des ressources énergétiques tout en les préservant et en ayant une vision inclusive sur ce thème-

Le chef d'état salvadorien a signalé que sans énergie il n'y a pas de développement, il a salué l'approche de cette réunion de l'OLADE, basée sur la construction d'une matrice énergétique soutenable pour la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38752-le-president-salvadorien-lance-un-appel-a-lintegration-pour-aboutir-au-developpement-energetique>



Radio Habana Cuba